

besoins de ces pays en matière de développement et d'investissement », a ajouté M. Crosbie, qui, pendant sa tournée, sera accompagné d'une délégation de gens d'affaires canadiens.

À Kuala Lumpur, M. Crosbie rencontrera le ministre du Commerce de la Malaisie, M. Rafidah Aziz, et d'autres membres du Cabinet ainsi que des gens d'affaires locaux. Il participera aussi à l'inauguration d'un grand programme de développement appelé Entreprise Malaisie-Canada. Ce programme, qui est parrainé par l'Agence canadienne de développement international (ACDI), vise à aider la Malaisie à renforcer son infrastructure industrielle à l'aide de la technologie canadienne.

À Bangkok, en Thaïlande, le Ministre inaugurera Hi-Tech Canada '91, une exposition de produits canadiens sophistiqués mettant l'accent sur l'énergie, et plus particulièrement sur les secteurs de la production et du transport d'électricité, sur l'environnement et sur les communications. M. Crosbie rencontrera le ministre du Commerce de la Thaïlande, M. Amaret Sila-On, et d'autres membres du Cabinet ainsi que des gens d'affaires thaïs.

À Djakarta, M. Crosbie s'entretiendra avec les principaux membres du Cabinet indonésien, et notamment avec son homologue, le D^r Arifin M. Siregar. Il y rencontrera aussi des gens d'affaires canadiens et indonésiens.

Le commerce bilatéral avec le Vietnam est actuellement limité. Mais M. Crosbie a affirmé que les gens d'affaires canadiens recommencent à s'intéresser à ce pays depuis 1989 en raison des réformes économiques qui y sont apportées, surtout en ce qui touche l'investissement étranger. Des sociétés pétrolières et gazières albertaines (Sceptre Ressources, International Petroleum et Petro-Canada) ont d'ailleurs récemment signé avec le Vietnam des accords d'exploration et de partage de la production.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874